

Ressort: News

Supercup: Scheibe am Bayern-Bus durch Flaschenwurf zerstört

Dortmund, 28.07.2013, 09:37 Uhr

GDN - Nach dem Super-Cup am Samstagabend ist bei der Abfahrt des Mannschaftsbusses des FC Bayern München aus dem Dortmunder Stadion eine Scheibe des Fahrzeugs durch einen Flaschenwurf zerstört worden. Das teilte die Dortmunder Polizei mit.

Verletzt wurde jedoch niemand. Insgesamt nahmen die Ordnungshüter im Rahmen des Spiels vier Strafanzeigen auf. Borussia Dortmund hatte den Super-Cup gegen den FC Bayern mit 4:2 gewonnen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-18552/supercup-scheibe-am-bayern-bus-durch-flaschenwurf-zerstoert.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com